

## Llevamos a cabo una nueva entrega a los deportistas esperancinos que se destacaron por sus actuaciones



Ministerio de Desarrollo Social y Deportes

Llevamos a cabo una nueva entrega a los deportistas esperancinos que se destacaron por sus actuaciones

Todos ellos competirán por obtener el premio al deportista del año que se elegirá en la Fiesta Nacional de la Agricultura.

Desde el municipio vamos a continuar apoyando a todos nuestros deportistas que nos representan en la región y el mundo

Conocé a los deportistas en [esperanza.gov.ar](http://esperanza.gov.ar)